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1 河野 小山運動公園の勤務が月に10日以上有り、更に地域自治会の役員会合などで大変多忙

PC愛好会例会に欠席多く、HP対応の立ち遅れが心配。来季は出来るだけ出席を心掛ける

2 伊澤 植木藩の一番多忙な時期で、今日も午前中はその仕事の後の出席となったが、年末が

過ぎると、一気に暇になるので年明けから愛好会に集中できる。

手始めに、MS-Wordの新な知識吸収に意欲的に取組んで居るので、紹介の機会も得たい。

3 塚野 （PCで）やりたい事が沢山有ったが、PC愛好会の雰囲気がとても良く気に入って居る。

最近もWordPress-HPで課外Lrctureも得られこれからも、大いにr楽しむ事が出来ると

思うので、宜しくご指導を！

4 浅沼 10/13日のシルバーフェスタと同時にやって来た、台風19号の余りの甚大な被害に衝撃

受けて、これ迄絶った事の無い晩酌を前日まで謹慎、この忘年会で解除。Sフェアスタ

の準備など含め、新たな習得事項の多い一年で事務局の仕事も大変さは有るが得る事

も多い一年だった。

5 宮内 PC教室のプリンターが印刷できない状態だったので、再生作業に挑戦。以前に愛好会

紹介の手段を実行するも成就ならず。1,400円程のヘッド洗浄液投資も奏功ならず。

本日A.M.継続し、インクを交換したらさどうOK。要因反省すると、プリンタ―を本体

電源OFF前に、コンセントを抜いて居る事がガン員の可能性大！（要は、プリンタの

ヘッド部終了作業がなされず、会報状態のままが目詰まり惹起の原因と思い当たる）

因みに、純正以外のインクやカートリッジが原因は確度が低い…自分の経験で）

6 野原 日経PC21付録の別冊関数を戴いて居るので、来期はそれの取得の目標の1つとしたい。

体験をお披露目出来る様に進めて行きたい。

PC愛好会HPログインは見て居なかったので、これからチャレンジします。

7 柴山 500ページ程のドキュメント作成をした。イラストレータからのPSDに落とす作業。

一段落したので、PC愛好会にも少し軸足移せる。

知りたい事も多く有るので、少しずつ吸収したいので宜しく。

8 小林 PC愛好会は設立当初の主旨から外れて、高度になって来てる。…前会長も足が遠のく

原因の様だ。自分は判らないなりにもも、こうした宴会も大好きなので続けて行く。

9 渡邉 用語を含め、分からない事が多いのですが、PC愛好会は刺激的で出席が楽しみ。

友人からも”直ぐ脱落するよ”と揶揄われて居たが、知りたい事は質問さえすれば誠に

親切な指導が得られ大満足。例会が何時も待ち遠しい。（判らないなりの雰囲気が大好き！）

足手纏いと思いますが、これからも大いに楽しみたいと思いますので、宜しくお願いです。
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